

NP 43 / 23 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Rally La Palma Isla Bonita

El Campeonato de La Palma de Rallyes de Asfalto empieza a decidirse a partir del ‘Isla Bonita’

20/9/2023

La prueba que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita es la penúltima del calendario insular pero, al mismo tiempo, la última con máximo coeficiente. Los puntos que se juegan este fin de semana valen su peso en oro. Kevin Remedios y Marta Fuentes encaran la cita de este fin de semana desde lo más alto de la tabla, aunque con Ayoze Almeida y Rubén Feliciano pisándoles los talones.

Atrás queda el Rallysprint Cielo de La Palma que, como muchos recuerdan, fue suspendido después de dos pruebas especiales debido al incendio declarado en Puntagorda en el mes de julio. En el plano deportivo apenas se pudieron repartir el 25% de los puntos en juego, lo que aporta una importancia aún mayor al Rally La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR que este fin de semana organiza la Escudería La Palma Isla Bonita.

Kevin Remedios y Marta Fuentes, campeones insulares en la temporada 2021, llegan a esta penúltima prueba del calendario en cabeza de la general tras haber acumulado en las citas anteriores un total de 79,6 puntos. Los del Honda Civic intentarán recoger una buena cosecha el próximo sábado, sobre todo porque el ‘Isla Bonita’ es la última cita de máximo coeficiente (2) de la actual temporada.

Con Fernando Cruz ausente -marcha segundo de la general-, Ayoze Almeida y Rubén Feliciano -primero en el apartado de copilotos- tratarán de acercarse a los líderes (72,9 puntos). El actual campeón del certamen promocional de La Palma, que también está cuajando un gran papel en la montaña, buscará su oportunidad en un rally que reta a todos con sus cerca de 100 kilómetros cronometrados.

Por su parte, Ricardo Díaz y Mónica Brito, a los mandos de un Peugeot 106 S16, tienen la oportunidad de acceder a las posiciones de podio, ya que apenas a están a poco más de cinco puntos de los anteriores.

En esta cita reaparecen los vigentes campeones insulares, Antonio Jesús Sánchez y Rúsbel Pérez, que con el Mitsubishi Lancer Evo IX se unen a Jorge Rodríguez y Javier Pérez (Mitsubishi Lancer Evo X) como principales puntas de lanza del automovilismo palmero en este 48 Rally La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR.

Los participantes en esta cita comenzarán la prueba este viernes con la especial de ‘Las Breñas – Mazo’ (13,51 km) que se disputará en dos ocasiones consecutivas, dejando para el sábado el triple paso por los tramos cronometrados de ‘La Encarnación – Mirca’ (6,79 km), ‘Mazo – Tigalate’ (6,75 km) y ‘Breña Baja Mágica’ (9,56 km).